

Municipio donará elementos dados de baja a ONG Remar

La donación fue aprobada por el Concejo Municipal para fomentar la economía circular.

Fabiola Vega M. / Redacción
La Estrella

Computadores, impresoras, televisores, entre otros, son los elementos que han sido dados de baja en el municipio los que han sido acumulados por la Casa Consistorial. Ante esto, el Concejo Municipal aprobó que estos elementos sean donados a la Organización No Gubernamental (ONG) Remar.

Desde el municipio indicaron que acción permitirá fomentar la economía circular y el desarrollo sostenible y al mismo tiempo apoyar a una organización que vela por el bienestar de personas con riesgo social.

“Tenemos una multicancha completa de almacenaje de basura tecnológica; impresoras, computadores y pantallas que están en la multicancha de la dependencia municipal de calle Prat. Estos materiales serán derivados a Remar para contribuir a su labor social, de esta manera los ayudamos a financiar sus actividades en beneficio de la comunidad y



LOS ELEMENTOS QUE FUERON DADOS DE BAJA EN EL MUNICIPIO SERÁN ENTREGADOS A REMAR.

contribuimos a la economía circular”, dijo el alcalde Sacha Razmilic.

La iniciativa fue aprobada de manera unánime por todo el concejo municipal, destacando el compromiso de la municipalidad con el desarrollo sostenible, favoreciendo la preservación del medio am-

biente y el bienestar colectivo.

“Remar cumple una tremenda función, tanto para las personas que están con enfermedades de adicciones como en riesgo social, así que me parece muy bien que se estén haciendo estas donaciones”, dijo la concejala Karina

Guzmán.

En tanto, el concejal Dinko Rendic, destacó que el apoyo unánime del concejo permite “dar una segunda vida a estos materiales, junto con contribuir a una fundación que agrupa a un importante número de personas que están en rehabilitación de

las cuales no podemos despreocuparnos”.

Cabe destacar que estos bienes, previamente declarados en desuso por la municipalidad, incluye dispositivos electrónicos como: computadores, impresoras, sillas, estantes, televisores, entre otras.

En relación a esta dona-

ción, la concejala Carolina Rivera, dijo que “como una persona que recicla hace más de 20 años y cristiana, resulta doblemente satisfactorio que estos equipos puedan ser reutilizados, sobre todo a través de entidades sociales que ayudan a personas con problemas de alcoholismo y drogadicción. Así, podemos dar un segundo o tercer uso a equipos tecnológicos y por qué no al inmobiliario municipal que por desgaste natural cumple su vida útil”.

REMAR

Remar es una ONG que está presente en varios países, entre ellos Chile, y ayuda a personas que están en necesidad, problemas con drogas o marginados.

Fue en 1994 que comenzó a realizar sus primeras obras en Chile donde abrieron una casa de acogida en la que atendieron a jóvenes con problemas de alcohol y drogas.

Actualmente Remar está presente en siete ciudades del país, incluida Antofagasta. 🌍